



**Schriftliches Grußwort für die Deutsche Diabetes-Hilfe
zum Fußballspiel FC Bundestag gegen FC Diabetologie
am 6. September 2022**

Der FC Bundestag und der FC Diabetologie treffen sich am 6. September zum Kicken für die gute Sache. Seit 2014 bereits zum sechsten Mal, die Fortsetzung einer Erfolgsgeschichte mit Tradition.

Die Fußballer der Deutschen Diabetes-Hilfe – Diabetes-Betroffene, Ärzte, Wissenschaftler und Diabetesberater – wetteifern zuerst mit den Abgeordneten auf dem Spielfeld. In der „3. Halbzeit“ gibt es dann Gelegenheit, zu diesem wichtigen Thema ins Gespräch zu kommen. Die Deutsche Diabetes-Hilfe hat mit diesem kreativen Format einen öffentlichkeitswirksamen Rahmen geschaffen, um über die Krankheit noch besser aufzuklären und die Prävention zu stärken. Auch für die sportlich Beteiligten, denn Bewegung ist die beste Medizin. Als bekennender Fußballfan und frühere Gesundheitspolitikerin sage ich: Tolle Idee!

Der Deutsche Bundestag hat vor zwei Jahren die Nationale Diabetesstrategie verabschiedet. Das war ein wichtiger Schritt in die richtige Richtung, aber Politik, Medizin und Gesellschaft müssen noch mehr tun für die Früherkennung und den Zugang zu neuen Therapien. Mehr als acht Millionen Menschen werden Jahr für Jahr in Deutschland wegen „Zucker“ behandelt. Diabetes ist längst eine Volkskrankheit, die auch immer mehr Kinder und Jugendliche betrifft. Deshalb ist es so wichtig, dass der FC Bundestag und der FC Diabetologie am 6. September die Aufmerksamkeit auf das Thema Diabetes lenken.

Sehr gerne übernehme ich die Rolle als Schirmfrau für das Fußballspiel 2022. Ich wünsche beiden Teams viel Freude beim sportlichen Wettbewerb und anregende Gespräche in der „3. Halbzeit“.